



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Rosa Elena López Solís

Nombre del tema: violencia de genero

Nombre de la Materia: sexualidad y genero

Nombre del profesor: Maricelis Galdamez Gálvez

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre: 8^{vo}

Frontera Comalapa Chiapas a 1 de abril del 2022

VIOLENCIA DE GENERO

Introducción

Cuando nos referimos a la violencia de género, estamos hablando de la violencia, física, psicológica, sexual e institucional, en contra de una persona o grupo por su género, que en la mayoría de los casos es hacia la mujer. La violencia puede presentarse y afectar diferentes ambientes, los cuales serían lo laboral, familiar, de pareja, etc.

Sería cuestión de preguntarnos por qué suceden estas cosas y por qué las mujeres somos las más afectadas en este tema, el cual es violencia de género y cómo podemos minimizar o erradicar este gran problema, que afecta el desempeño y la imagen de la mujer.

Desarrollo

Desde tiempos atrás se ha considerado a la mujer como el sexo débil, el que no puede opinar, la que cuida la casa y los hijos, por mencionar algunas, mientras que al hombre se le caracterizaba por ser el macho, el jefe de la casa, el quien lleva el dinero al hogar, el fuerte que no puede llorar ni mostrar ningún indicio de sus emociones y sentimientos.

Con el tiempo se ha buscado la manera de eliminar los movimientos o ideas machistas, LGBTfobias, sexismo. Cabe destacar que el machismo son prejuicios que se dan en la sociedad casi de manera inconsciente, en donde se dice que el hombre es superior a la mujer, se caracteriza por la discriminación hacia la mujer. Se trata de una ideología cultural.

El machismo puede afectar al lado femenino, pero también al masculino, en donde a los hombres desde muy pequeños se les introducen las ideas de cómo deber ser un varón, un macho, esto afecta agrado de sufrir violencia de género, poca inteligencia emocional, educación sexista, fracasos matrimoniales. Las mujeres también llevan a cabo el machismo.

Tiempo atrás para los hombres la mujer es como un trofeo, a la mujer se le ve como una decoración, algo que adorna la imagen del hombre. También se le considera como un objeto sexual. En la actualidad gracias a movimientos feministas, platicas, se ha conseguido la inclusión de la mujer en diferentes ámbitos, como el derecho a la educación, a votar, trabajos, etc.

Conclusión

Observamos que todo es por constructo social, y podemos cambiarlas, empezando que como mujeres soltemos esa idea que los hombres son superiores a nosotras y demostrar que tanto hombres como mujeres pueden realizar las mismas actividades y que eso no define nuestro género, que todo somos importantes en la sociedad.

